

Sächsische Zeitung^{*}

SZ-ONLINE.DE

Baumfällungen im Schlosspark

Die Gemeinde muss zwei kranke Rotbuchen entfernen. Auch Hinweisschilder müssen aufgestellt werden.

01.09.2015 Von Kathrin Krüger-Mlaouhia



Der Schlosspark in Schönfeld ist ein beliebter Erholungsort. Doch die

Stürme haben den Bäumen zugesetzt. Jetzt muss ausgeästet werden.

© Archiv/Brühl

Schönfeld. Die Stürme der Vergangenheit haben den Bäumen im geschützten Schönfelder Schlosspark zugesetzt. Das hat eine Baumschau mit dem Denkmalamt vor vier Wochen ergeben. An einigen Bäumen sind Äste morsch. Die Gemeinde hat sich von der Firma City Forest Radeburg nun ein Angebot machen lassen, um diese Äste zu entfernen. Doch die Gelder kann die Gemeinde nicht allein aufbringen. „Wir akquirieren Fördermittel über den Dresdner Heidebogen“, sagt Bürgermeister Hans-Joachim Weigel. Vorerst würden sechs Schilder mit der Aufschrift „Betreten auf eigene Gefahr“ aufgestellt. Das Ausästen müsse behutsam angegangen werden. Immerhin ist der Schlosspark ein beliebter Erholungsort.

Zwei Rotbuchen müssen zudem ganz aus dem Bestand entfernt werden. Denn sie sind krank. Die Gemeinde wird sich um Ersatzpflanzungen bemühen. „Wir wollen das über Ausgleichsmaßnahmen regeln“, sagt Bürgermeister Weigel. Zum Beispiel beim Straßenbau ist das angebracht.

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/baumfaellungen-im-schlosspark-3186815.html>